

Docente alvearense de educación especial trabaja en un proyecto denominado “Revolucionando la discapacidad”



“Revolucionando la discapacidad” es un proyecto creado por la docente de educación especial Evelyn Escudero, quien dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. “Me encuentro en la Cuarta Región de Chile en la comuna de La Serena. Trabajo con el tema discapacidad desde hace mucho tiempo. Todo empezó cuando tenía 17 años y al

hacer mi elección de la carrera fue un proceso y a los 18 años cuando inicié las primeras prácticas dentro de la facultad, quedó ya definida mi vocación.

En realidad, la gente en general desconoce sobre discapacidad, tiene muchas ideas por encima, muchos prejuicios y para poder trabajar con discapacidad hay que estar libre de todo ello. Cada persona es un mundo distinto, cada situación es distinta, no hay que generalizar, pero entender que es muy compleja”, comentó la docente nacida en General Alvear.

Explicó que “Revolucionando la Discapacidad, es un proyecto que llevo a cabo a través de las redes sociales. La intención es poder comunicar, sensibilizar, informar sobre la discapacidad. Todo comenzó en San Rafael y la idea es ir llevándolo a distintos lugares para poder investigar cómo es la discapacidad en esos sectores. En este caso, me encuentro en Chile con la idea de hacer una investigación sobre cómo es tratada la discapacidad en todas las regiones de este país”.

Añadió que “la idea es poder abrir un programa de comunicación sobre esto en los lugares más que nada como locales. He contado con la ayuda de algunas personas siempre a cambio de algo. Por ello, esto es un proyecto independiente, y si cuento con el apoyo de la gente sería algo buenísimo. En este aspecto lo más importante es la difusión del proyecto en las redes sociales, es a lo que se quiere llegar. También en la parte económica se puede colaborar, y sería donando lo que cada persona pueda”.

En las redes sociales el proyecto se encuentra en Instagram y Facebook como “Revolucionando la discapacidad”. Comentó que “en ambas páginas hay contenido, información, carpetas de Drive, conversatorios y pronto se subirá información de Chile. Me parece que tomar información de otro país con realidades tan distintas, pienso que puede ayudar mucho. La idea también sirve para poder generar otros proyectos, sacar los modelos de otros lugares que me permitan conocer la gente y otras realidades», sostuvo la docente alveareense.

Comentó que “uno a veces cuando sale a la calle se pone hasta un poco enojado cuando ve que lo físico y arquitectónico del lugar no es compatible con una realidad tan compleja. A nivel educativo creo que hay muchas cosas que se pueden modificar en Argentina y muchas otras nuevas que se pueden implementar que acá en Chile son las que voy a estudiar. En lo físico Chile se encuentra bastante desde cero, porque lo arquitectónico, la historia, los patrimonios no se pueden tocar, en Argentina lo físico es más accesible. A nivel educativo o nivel social puedo decir que Chile es muy distinto a nuestro país”, concluyó Evelyn.